



童子山だより

学校教育目標

「夢に向かって、主体的に学び、

心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す児童像

【かしこく】○「い」いつも 学ぼうとする児童

【たくましく】○「り」りりしく たくましい児童

【やさしく】○「や」やさしく 助け合う児童

令和6年7月19日

文責：教頭 No.5

Tel 46-2655

Fax 46-2654



夏の暑さも本番となり、朝からギラギラとした日差しが、とてもまぶしく感じられます。授業日数71日の1学期も今日で終了です。大きな事故やけがもなく、54名の子供たちが充実した学校生活を送れたのは、保護者の皆様の本校教育活動への御理解や御協力のおかげと感じています。改めて感謝申し上げます。

さて、本日終業式を終え、子供たちは担任から通信表が手渡されました。通信表には担任の見取りや思いがたくさん詰まっています。また、子供たちにとっても1学期の成果を確認することができ、1年生にとっては、初めて手にする物です。各御家庭に子供たちが持ち帰りますが、これに基に、これまでの学習や生活を振り返り、子供たちが更により良く伸びる話題と材料にしていただき、2学期に向け、気持ちを新たにする機会にしていただければ幸いです。

また、明日からは子供たちが待ちに待っていた夏休みです。長期休業になると、生活のリズムが崩れてしまうことが多いので、規則正しい生活（早ね・早起き・朝ごはん）を心掛け、計画的に過ごしてほしいと思います。「夏休みのくらし」で御確認いただき、きまりを守って安全に生活するよう、お声掛けの御協力をお願ひいたします。さらに、暑さも心配されます。熱中症だけでなく、海や川の水の事故にも十分に注意してほしいと思います。

子供たちが充実した37日間の夏休みを過ごし、心も体もしっかりと充電して、8月26日の始業式には全員元気に登校してほしいと願っています。

<8月・9月1週の行事予定>

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
25	日	PTA奉仕作業 6:00~	1	日	
26	月	第2学期始業式 SC来校	2	月	集団登校 水泳記録会予備日 SC来校
27	火	登校指導 身体計測（上）	3	火	
28	水	児童集会 身体計測（下）委員会活動	4	水	朝会 3年校外学習 クラブ たてわりタイム
29	木		5	木	打囃子学習会 5年出前授業
30	金	校内水泳記録会	6	金	代表委員会
31	土		7	土	

PTA奉仕作業が年度当初8月18日でしたが25日（日）に変更になりました。

【お願い】

8月25日（日）6:00~7:30（雨天中止）にPTA奉仕作業を予定しております。刈った草を集めめる係の人数が不足しております。地域の方で御協力いただける方がおりましたら、当日是非、御協力ください。

<町Pスポーツ大会>

6月23日(日)に、ベイサイドアリーナで町Pスポーツ大会が開催されました。本校から2チームが参加し、善戦しましたが、残念ながら決勝トーナメントには進めませんでした。

また、今年度は事務局としてPTA役員の皆様には大会の運営に携わり、力を発揮していただきました。



<ベガルタサッカーキャラバン>

6月25日(火)に上学年を対象にサッカー教室がありました。ベガルタのコーチ3名が来校し、子供たちと一緒に体を動かしました。ボールの扱い方やボールの蹴り方などポイントを捉えた指導で、楽しみながら技術を高めました。



<学習参観・PTA研修会>

7月4日(水)に学習参観日がありました。お忙しい中、たくさん保護者の皆様に御来校いただき、子供たちの様子を参観いただきました。また、授業の後、南三陸警察署の方を講師としてお招きし、PTA研修会も行われました。



<防犯教室>

7月9日(火)に不審者侵入を想定した防犯教室を行いました。不審者を2階にいる子供たちに近づけないようにさすまたを使って訓練しました。校舎内には不審者役や職員の大きな声が響き渡りましたが、子供たちは訓練のねらいを理解し、担任の指示に従って教室で静かに待つことができました。



御支援ありがとうございます

(株)佐藤左官土木工業様の御厚意により以前寄贈いただいた「結」の掲示物を校長室前に設置しました。御来校の際、ぜひ御覧ください。



10区の菅原きくか様より打雛子で笛を担当している子供たちに手作りの入れ物を頂戴しました。大切に使わせていただきます。

